

# 世界のウチナンチュ大会 うるま市出身者歓迎の夕べ

10/16

# 故郷「うるま市」へ ようこそ!



▲市を代表する龍神の舞で各国から訪れた市出身者を歓迎



▲最後は参加者全員でカチャーシーでフィナーレ



▲舞台上で繰り広げられる数々の演舞を楽しむ参加者



▲知念恒男市長や関係者等と記念写真を撮る参加者の方々



▲ハワイからの参加者もフラダンスを披露

## 市内観光で石川・勝連城跡・ 海の駅あやはし館を楽しむ参加者

第4回世界のウチナンチュ大会  
うるま市出身者歓迎の夕べ(市  
主催)が午後6時から市内のユ  
ー三和で開催されました。  
歓迎の夕べには、ハワイなどを  
はじめ世界8カ国から250人の  
世界のウチナンチュが参加。ま  
た、会場には市内外に住む親族  
や友人たちも多数駆けつけ歓迎  
と久しぶりの再会を喜びました。  
舞台では、市出身者へ歓迎を  
込め、琉球舞踊、勇壮な龍神伝  
説の舞や平敷屋エイサー保存会  
によるエイサー演舞を披露。  
最後は、参加者全員でカチャ  
ーシーを踊り幕を閉じました。  
参加者らは歓迎の夕べを前に、  
バスで石川庁舎から出発し、世  
界遺産の勝連城跡巡りやあやは  
し館での買い物など市内観光も  
楽しみました。

**市出身者歓迎の夕べに  
8カ国から250人が参加**



▲石川庁舎近くの広場から3台のバスで市内観光へ



▲世界遺産勝連城跡では楽しく記念撮影



▲最後はあやはし館で観光の思い出に  
おみやげを沢山買いました